



Zehntausende demonstrierten am 22.1.2011 in Berlin für eine neue Agrarpolitik (Photo: Benny Haerlin)

### Zehntausende demonstrieren in Berlin gegen Agrarpolitik

Veröffentlicht am: 23.01.2011

"Nein zu Gentechnik, Tierfabriken und Dumping-Exporten!". Menschen aus dem ganzen Bundesgebiet folgten am 22. Januar dem Aufruf des Bündnisses "Wir haben es satt!" und demonstrierten für eine Wende in der Landwirtschaftspolitik. Laut Veranstalter kamen 22000 Menschen zur bisher größten Agrardemo nach Berlin. "Der heutige Protest zeigt: Die Bevölkerung will ein Ende der industriehörigen Landwirtschafts- und Lebensmittelpolitik. Wir brauchen eine grundlegende Wende in der Agrarpolitik. Bundesagrarministerin Ilse Aigner muss eine echte EU-Agrarreform und den Ausstieg aus der Massentierhaltung voranbringen anstatt beides zu bremsen", sagte Campact-Geschäftsführer Felix Kolb.

- [tururs magazin \(turus\): zehntausende demonstrieren in Berlin für eine Wende](#)
- [ZDF heute \(ZDF\): ZDF heute: Demonstration gegen Agrarpolitik](#)
- [ARD Tagesschau: Massendemonstration gegen "Gentechnik und Tierfabriken"](#)
- [Demonstrations-Bündnis: Pressemitteilung](#)
- [Foto-Galerie: Der Infodienst Gentechnik auf der Demo](#)